
La version révisée de la collection des sermons du Révérend Dr. Jaerock Lee présentée 
lors des réunion de réveil de deux semaines tenues annuellement de 1993 à 2004 et 
intitulée ‘Concernant le Péché, la Justice et le Jugement’ a été publiée le 6 mars 2009. Le 
livre explique comment nous pouvons recevoir le pardon de nos péchés et mener une 

vie de succès en accomplissant la justice de Dieu. Cette œuvre nous donne une claire 
compréhension de la volonté de Dieu à ceux qui ne savent pas exactement ce qu’est 

le péché, qui n’ont pas l’assurance du salut en tant que chrétiens, et ceux qui mènent 
une vie chrétienne difficile en raison de leur propre auto justification.

                                         Pour plus d’informations, contactez Urimbook@hotmail.com

Des séries de colonnes du Dr. Jaerock 
Lee « Le Chemin » relatées dans le 

quotidien Hankyoreh.

Une vraie liberté
Aujourd’hui, de nombreuses personnes 
vivent comme captifs du péché. 
Ils vivent dans la souffrance en tant 
que captifs de la haine, de la colère 
et du désespoir. Malgré qu’ils essayent 
de s’en sortir eux-mêmes, ils 
échouent à plusieurs reprises.
Le seul qui peut nous libérer de nos 
péchés est Jésus Christ parce que 
rien n’est impossible par Sa puissance.
C’est pourquoi si vous voulez être
 libérés de vos péchés, vous devez 
dépendre de Jésus Christ qui est 
le chemin, la vérité et la vie.
Ce n’est qu’en Lui que nous pouvons 
trouver la vraie liberté et la foi. Le président d’Arul Baku TV, le Révérend Vincent, qui est aussi le président de l’Association des Pasteurs de 

Ponticherry, dans l’état de Ponticherry, en Inde du Sud, a introduit les programmes du ministère Manmin. La rediffusion 
de 7 heures des programmes GCN et des cultes d’adoration de Manmin a commencé le 1er mars au travers du satellite 
ThaiCom5. Arul Baku TV est une société de télévision chrétienne importante qui couvre 11 villes principales dans l’état 
de Ponticherry et 6 villes avoisinantes dans l’état de Tamil Nadu.

Arul Baku TV retransmet les programmes de GCN

Le Premier Livre de la Série ‘Sanctif ication et Puissance’ a été Publié

l’Eau Douce de Muan contient 
la puissance de Dieu. L’Eau du Mystère, 

Ensemble avec l’air, l’eau est l’un des f acteurs les 
plus importants nécessaire au maintien de la vie. Nous 
pouvons rester sans manger pendant 4 à 6 semaines, mais 
sans boire de l’eau, nous ne pouvons pas survivre plus 
d’une semaine. Soixante-dix pour cent du corps humain 
se compose d’eau, c’est pourquoi les gens essayent de 
trouver de meilleures sources d’eau pour leur santé. 
Chaque professeur peut avoir des pensées différentes au 
sujet de l’eau mais la plupart d’entre eux croient qu’une 
eau bonne doit abondamment contenir des minéraux, 
doit être faiblement alcaline et contenir une qualité de 
rafraîchissement et de revigoration. 

Aujourd’hui, nous pouvons à nouveau voir le miracle 
de l’eau relaté dans la Bible. Le nom de l’eau est l’eau 
douce de Muan qui nous donne foi et vie. Comme Dieu a 
transformé l’eau amère en eau douce au travers de Moïse 
il y a près de 3.500 ans, il a de nouveau changé l’eau salée 
de mer de Muan (province de Jeonnam) en eau douce en 
mars 2000 par la prière du Dr. Jaerock lee.

Cette eau démontre que même au jourd’hui, rien 
n’est impossible avec la foi. Des choses miraculeuses 
et prodigieuses se produisent ! Des gens sont guéris de 
diverses maladies et inf irmités et reçoivent même des 
réponses aux désirs de leurs cœurs après s’être plongés 
dans l’eau douce de Muan ou l’avoir bue ou s’en être 
enduits. Des animaux et des plantes qui étaient sur le 
point de dépérir sont revenus à la vie.

La  sécu r i té  e t  l’excel lence  de  l’ea u  douce  de 
Muan ont été conf irmées par les résultats des tests 
de  la  FDA (Administ ra t ion  de  la  Nour r i t u re  e t 
des Médicaments des USA). La FDA est  l’une des 
organisations gouvernementales créées pour protéger les 
consommateurs. En Octobre 2007, la FDA a effectué des 
tests minéraux sur l’eau douce de Muan pour déterminer 
le contenu minéral général, la toxicité, le potentiel 
d’irritation cutanée et le contenu en métaux lourds.

Le test a prouvé que l’eau douce de Muan est bonne 

pour le corps humain. Le résultat démontre que l’eau 
douce de Muan, n’est pas seulement faiblement alcaline 
et abondante en minéraux, mais elle contient également 
trois fois plus de calcium que des eaux de source réputées 
situées en France et Allemagne.

Des gens du monde entier continuent à visiter le site de 
l’eau douce de Muan pour expérimenter la puissance de 
Dieu. De nombreuses œuvres de puissance se déroulent 
avec l’eau douce de Muan qui est fournie gratuitement à 
de nombreux pays.

Le 5 mars l’Eglise Manmin de Muan  a donné gloire 
à Dieu en off rant un culte d’action de grâces et des 
performances artistiques lors de la célébration de la 9ème 
année de l’eau douce de Muan.

L’Eglise Manmin de Muan espère que le site de 
l’eau douce de Muan devienne une destination pour les 
chrétiens du monde entier qui veulent expérimenter la 
puissance de Dieu.

« Ce n'est ni par la puissance ni par la force, 
mais c'est par mon esprit, dit l'Éternel des 
armées. »(Zacharie 4 :6)

Résultats des tests de la FDA

Le site de l’eau douce de Muan  
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● Adresse

                            
                           
  www.manmintv.org
  Tel: 82-2-824-7107
  Fax. 82-2-813-7107
  e-mail: manmintv@korea.com                   

  www.wcdn.org

  Tel: 82-2-818-7039
  Fax. 82-2-830-5239
  e-mail: wcdnkorea@gmail.com                   

                   MANMIN TV
L’Eglise de Manmin en France
 -Adresse : 3, au Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 -Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin@hanmail.net
 -Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 

L’Eglise de Manmin en Belgique
 -Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 -Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 

L’Eglise de Manmin en RD.Congo
 -Adresse 1 Rue, Gemena Quartier Haut Commandement Kinshasa Gombe, RD.Congo B.P 9844 kin 1
 -Contact : 243-89-10022 / mwmpeter77@hotmail.com

World Christian Doctors Network

En décembre dernier, j’ai été installé comme 
ancien. Avant de venir à l’église, je croyais au 
Bouddhisme parce que j’étais inf luencé par 
ma mère qui était  une f ervente bouddhiste. 
Ma mère avait coutume de ra jouter mes noms 
de f amille sur  les lampes qui décoraient  le 
temple à l’anniversaire de Bouddha. Combien 
grands sont l’amour et la grâce de Dieu qui m’a 
maintenant béni en devenant un ancien !
 
Ma femme est tombée en dépression 
en élevant nos enfants 

En 1994, ma femme et moi devenions nerveux 
parce qu’elle ne devenait pas enceinte même 
après 10 mois de mariage. « Seigneur, je Te 
prie, laisse-nous avoir  notre bébé. Nous en 
avons sérieusement besoin. »
Ma f emme priait  chaque jour  à  l’église et 
f inalement elle a conçu des jumeaux et j’étais 
rempli de joie. En octobre de l’année suivante, 
la naissance des jumeaux a apporté de grands 
changements dans nos vies
Les jumeaux étaient très f aibles et  souvent 
malades. Ma  f emme e t  moi  n’é t ions  pas 
capables d’entrer  dans un sommeil prof ond 
la nuit. Il n’y avait  pas de distinction entre 
le jour et la nuit. Ma femme avait l’habitude 
de passer  toute la nuit  à  se battre avec les 
jumeaux. Cela continuait  sans arrêt. Ce qui 
était pire est qu’elle avait une hernie discale. 
Je ne la voyais presque jamais sourire et elle 
semblait tellement fatiguée. Elle était souvent 
de mauvaise humeur pour de petites choses 
et  nos conversations se sont  arrêtées. Je la 
voyais assise seule, l’esprit absent pendant de 
longues périodes ou elle sanglotait  dans un coin 
de la maison. Elle est f inalement tombée dans la 
dépression.
Malgré cela, j’étais très occupé au travail et je ne 
pouvais pas bien prendre soin d’elle. La maison 
était  en désordre. Et le bonheur était  aussi parti 
parce que je suis aussi devenu de mauvaise humeur.

J’étais impressionné  de voir ma femme 
transformée après sa guérison 

Un jour de 1997, elle a retrouvé le sourire sur son 
visage et sa manière de parler avait changé. Elle 
chantonnait  même des hymnes. Et ét rangement, 
elle essayait de m’écouter quoi que ce soit que je 
lui dise, et la maison était à nouveau nettoyée au 
contraire du désordre précédent. ‘Qu’est ce qui l’a 
fait changer ainsi ? » J’avais des doutes si elle était 
ou non ma femme !
« Après que je sois allée à  ‘Eglise Manmin de 
Gumi, j’ai ressenti l’amour de Dieu. J’ai réalisé que 
la vie était tellement précieuse. »
Ma femme m’a dit  qu’elle avait  été guérie de sa 
dépression et quoi que ce soit qu’elle fasse, elle se 
réjouissait toujours et était heureuse.
Mais je m’opposais ca tégor iquement  à  tout  ce 
qu’elle avait  dit. Je ne voulais pas tolérer  deux 
religions dif férentes dans notre famille. Bien sûr, 
j’étais heureux de voir les changements dans ma 
vie, mais j’étais soucieux en pensant que ma mère 
serait t rès f âchée d’une religion dif férente. Mais  
plus j’émettais des objections au fait qu’elle aille à 

l’église, plus elle devenait gentille et elle essayait 
de me servir et de me faire sentir confortable. De 
plus, elle disait quelle priait pour moi. Ma colère 
fondait.
Et chaque fois que je conduisais ma femme et mes 
enfants à l’église, je ressentais un bon sentiment. Et 
je f inissais donc par penser que l’église n’était pas 
si mauvaise que cela.

J’ai réalisé la vraie signif ication de la vie 
par la parole de vie

En août 2008, j’ai participé à la retraite d’été de la 
Mission des Hommes suite aux instances ferventes 
d e  m a  f e m me.  J’a i  ex pé r i me n t é  d es  c h oses 
étonnantes. Il pleuvait toute la journée parce que 
c’était la saison des pluies. Mais lorsque le moment 
est venu où le Dr. Jaerock Lee devait prêcher le 
message, les nuages ont disparu et le ciel était bleu.
J’ai pensé, « Il pleut tou jours dans d’autres régions. 
Comment une chose pareille peut-elle se produire ? 
»
Je travaillais dans l’ingénierie mécanique. Je ne 
croyais qu’en des choses visibles et évidentes telles 
que « un plus un égale deux ». L’existence du Dieu 
invisible f rappait  cependant  à  la  porte de mon 
cœur. Et cela m’a f inalement conduit à m’enregistrer 
à l’église.

Plus tard  j’ai été prof ondément  touché lorsque 
j’ai appris la  providence divine pour  la  culture 
de l’humanité au travers du livre du Dr. Lee ‘Le 

Message de la Croix’. Ayant été élevé dans 
u n  vil lage  r u ra l,  j’ava is  u ne  prof onde 
compréhension de la séparation par Dieu du 
grain et de la paille au temps de la moisson.
Et j’ai réalisé que nous devons rechercher la 
bonté et la justice parce que c’est la volonté 
de Dieu d’accomplir la bonté qui est le cœur 
de Dieu et de vivre une vie juste et bonne.
J’ai donc appris la  vraie signif ication de 
la vie et j’ai fait de mon mieux pour vivre 
selon la parole de Dieu. J’ai commencé à 
assister à la prière de Daniel chaque nuit. 
Au commencement je ne trouvais plus rien 
à prier après que j’aie prononcé quelques 
paroles de prière, et  m’agenouiller  pour 
prier n’était pas facile non plus. Mais je prie 
maintenant chaque soir depuis 10 ans par la 
grâce de Dieu !

Un bonheur débordant à la maison 
et à mon lieu de travail

Entretemps j’ai eu du temps pour examiner 
ma vie de f oi. Le 22 mars 2005, mon f ils 
Taeyoung a cassé sa jambe droite en faisant 
du  skateboard. L’os a  été br isé en  t rois 
parties et il a dû recevoir la chirurgie pour 
f ixer l’os avec des broches. Ma f emme et 
moi, nous nous sommes repentis de nous 
être querellés et nous avons reçu la prière 
du Pasteur Principal. Alors, les os brisés de 
Taeyoung se sont ressoudés et sa jambe a 
été guérie sans opération.
Dieu m’a aussi laissé m’examiner  à  mon 
lieu de travail. J’ai souvent élevé la voix 
contre mes collègues lorsque j’étais ennuyé 

pendant  le t ravail. Pendant  que je priais, Dieu 
me montrait leurs visages et me laissait ressentir 
leurs cœurs. Je pensais, « Combien ai- je blessé les 
sentiments des autres ? » Et je me suis repenti et 
ai essayé d’être gentil et de rechercher la paix avec 
eux. Maintenant, je suis très reconnaissant envers 
Dieu parce qu’on m’a dit qu’ils sont contents avec 
moi.
Mes parents se sont  inscrits à  l’église Manmin 
de Daegu  et  mes jumeaux  sont  dé jà  à  l’école 
secondaire. Ils sont tous deux en bonne santé et 
prient sérieusement. Ma femme est ma compagne 
de prières et mon aide dans les travaux de l’église. 
L’amour spirituel entre nous grandit chaque jour.
Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui 
a guéri la dépression de ma femme et nous a laissé 
réaliser la vraie signif ication de la vie et accomplir 
une famille heureuse dans le Seigneur.

Une Histoire Heureuse a Fleuri dans 
la Vie d’un Homme Salarié

Ancien Jongeul Kim
 (Eglise Manmin de Gumi, Directeur Assistant  de la Division des Affaires Publiques de la société Chimique TK)

L’os brisé en trois parties

< Rayon X de Taeyoung >

L’os reconstitué après la prière
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Les Douze  Fondements de la Muraille 
de la Ville de la Nouvelle Jérusalem 2

« Les fondements de la muraille de la ville étaient ornés de pierres précieuses 
de toute espèce: le premier fondement était de jaspe, le second de saphir, le 

troisième de calcédoine, le quatrième d'émeraude, le cinquième de sardonyx, le 
sixième de sardoine, le septième de chrysolithe, le huitième de béryl, le neuvième 

de topaze, le dixième de chrysoprase, le onzième d'hyacinthe, le douzième 
d'améthyste. » (Apocalypse 21 :19-20)Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee

Les Nouvelles de Manmin No.20   10 Mai, 2009Zoom en avant

Les douze  fondements de la muraille de la ville de 
la Nouvelle Jérusalem sont composés de douze pierres 
précieuses différentes. Le cœur qui est un composite 
des significations spirituelles cachées dans chacune des 
pierres précieuses est le cœur de Dieu et du Seigneur 
qui représente l’amour parfait. Le dernier numéro 
expliquait les significations cachées dans les deux 
premiers fondements, le jaspe et le saphir. Cette fois ci, 
nous allons examiner les significations cachées dans les 
troisième, quatrième et cinquième fondements.

1. Le Troisième  Fondement est la
   Calcédoine  
Le cœur spirituel qui est représenté par la calcédoine 

est le caractère de pureté et d’amour du sacrifice. La 
calcédoine représente le cœur spirituel qui est pur et 
possède l’amour du sacrifice. Pour avoir le cœur pur il 
faut avoir des actes et des œuvres qui sont propres et 
dépourvus de tache ou de blâme et qui sont sans défaut. 
C’est l’état d’être pur, d’avoir des actes et les conditions 
d’un cœur propre et sans taches qui n’a pas de fautes. 
Pour posséder cette ‘pureté de cœur’, une personne doit 
être capable de se sacrifier elle-même. C’est le cœur 
spirituel contenu dans la calcédoine. Bien sûr, ce n’est 
pas le caractère de sacrifice pour les choses charnelles 
et périssables. C’est le sacrifice de soi pour le royaume 
de Dieu et Sa justice. Pénétrons ici dans l’amour du 
sacrifice un peu plus en détails.

L’amour du sacrifice est l’amour qui peut tout donner 
pour le royaume de Dieu sans jamais rien attendre 
en retour. Nous sommes contents rien qu’en donnant 
et nous n’avons aucun lien qui nous rattache à ce qui 
a été donné. Nous donnons simplement tout. D’autre 
part, dans le cas de l’amour charnel, quelque chose de 
comparable est généralement demandée en retour pour 
ce qui a été sacrifié. Cependant, si ce que nous recevons 
est moins que ce à quoi on s’attend, un sentiment 
d’insatisfaction peut apparaître. Le ressentiment et 
même la haine peuvent se développer envers quelqu’un 
qui n’a pas été assez sensible pour retourner le sacrifice 
qui a été consenti. Si nous nous sacrifions véritablement 
pour les autres, nous donnerons vraiment tout dans le 
cadre de la vérité et ne voudrons rien recevoir en retour.

Laissez-moi vous donner l’exemple de Ruth. Ruth 
n’était pas une israélite. Elle vivait à Moab. Elle a épousé 
le fils de Naomi, qui s’est rendue là bas pour échapper 
à la famine en Israël. Naomi avait deux fils, et les deux 
ont épousé des femmes moabites. Mais ses deux fils sont 
morts. Dans ces conditions, lorsque Naomi a entendu 
que la famine avait cessé en Israël, elle a voulu rentrer 
en Israël. Naomi a suggéré à ses belles filles de rester à 
Moab, leur terre natale. Mais Ruth a insisté pour suivre 
sa belle mère. Si Ruth n’avait pas l’amour du sacrifice, 
elle n’aurait pas pu le faire. Ce qui signifie que l’amour 
du sacrifice de Ruth ne provient pas uniquement de son 
sens du devoir. C’était l’amour spirituel qui provenait de 
sa foi en Dieu. Ruth a finalement reçu de nombreuses 
bénédictions au travers de Boaz, qui était son proche 
parent de rachat parmi les proches de sa belle mère.

Finalement, Ruth a reçu de nombreuses bénédictions au 
travers de Boaz. 

Beaucoup de gens pensent que s’ils s’humilient et se 
sacrifient , leur valeur va aussi être diminuée. Mais ceux 
qui se sacrifient  sans aucune motivation égoïste et avec 
un cœur pur auront les sacrifices révélés devant Dieu et 
les hommes. Leur bonté et leur amour brilleront devant 
tous les autres pour être vus comme des lumières 
spirituelles.

2. Le Quatrième  Fondement est 
    l’Emeraude 
L’émeraude est une pierre précieuse qui rend une 

lumière verte. Le cœur spirituel qui est représenté 
par l’émeraude comprend les qualités de justice, de 
clarté, d’exactitude et de propreté. C’est la même que 
la couleur du fruit de la lumière dans Ephésiens 5 :9. 
La couleur de l’harmonie de ‘toute bonté, justice et 
vérité’, est la même couleur que la lumière spirituelle de 
l’émeraude. Ce n’est que lorsque nous possédons toutes 
les caractéristiques de la bonté, de la justice et de la 
vérité, que nous pouvons posséder la vraie justice aux 
yeux de Dieu. Ce ne peut pas seulement être de la bonté 
sans justice, ou simplement de la justice sans bonté.

Dans la Bible, qui a montré la lumière de la véritable 
justice en harmonie avec la bonté, la justice et la vérité. 
David est l’un d’eux. David était le second roi d’Israël. 
Il a succédé à Saul en tant que roi. Lorsque les gens 
montraient leur amour pour David, Saul a essayé de 
tuer David à cause de sa jalousie. Un jour, David a eu 
une grande opportunité de tuer Saul. Les guerriers qui 
se trouvaient avec David voulaient aussi tuer Saul, mais 
David les a empêchés de le tuer. Malgré que Saul ait été 
abandonné par Dieu, David ne pouvait pas blesser Saul 
parce que Saul avait été oint en tant que roi par Dieu. 
Dieu a reconnu ce cœur de David comme étant juste.

Cette justice a été démontrée ensemble avec une 
bonté touchante. Il n’a pas rendu le mal pour le mal, 
mais il n’a rendu que des bonnes œuvres et de bons 
actes. La conséquence est que lorsqu’une situation 
similaire s’est produite plus tard, David a pu agir de la 
même manière. Mais si David avait tué Saul lorsqu’il a 
eu la chance la première fois, aurait-il pu éviter tant de 
souffrances et aurait-il pu devenir plus tôt roi d’Israël ? 
Bien sûr qu’il aurait pu, mais le problème aurait été la 
relation de confiance avec Dieu. Même si nous devions 
traverser plus de souffrances et de difficultés dans la 
vie, nous aurions le cœur de choisir la justice de Dieu.

Une fois que Dieu reconnait la justice de quelqu’un, 
le niveau de la garantie de Dieu sera différent. David 
n’a pas tué Saul. Saul a été tué par la main des Gentils. 
Comme Dieu le lui avait attesté, David est devenu le roi 
d’Israël.

Esther avait aussi un cœur juste et pur qui plaisait 
à Dieu. Elle est devenue la reine de Perse en tant que 
juive. De plus, en raison d’un plan mauvais conçu par 
un ministre de Perse nommé Haman, toute la nation 
juive était en danger d’être exterminée. Dans cette 
situation, Esther ne s’est pas uniquement tenue calme 

en pensant que ce danger pourrait venir sur elle. Elle n’a 
pas essayé de devenir la seule survivante. Elle a jeûné 
pendant trois jours pour le salut de son peuple. Alors, 
se reposant sur Dieu, elle s’est présentée avec assurance 
devant le roi. Non seulement les juifs ont échappé au 
danger d’extermination, mais on leur a permis de tuer 
Haman et leurs ennemis.

Si nous n’abandonnons pas notre justice malgré que 
nous puissions tout perdre, Dieu ne nous abandonnera 
jamais non plus. Mais beaucoup de gens ne peuvent 
pas aller au-delà de ce moment et c’est pourquoi ils 
ne peuvent pas recevoir de grandes bénédictions 
ou réponses. S’ils connaissent une situation un peu 
désavantageuse, ils changent rapidement leur pensée. 
Leur décision de maintenir leur justice s’affaiblit et ils 
se compromettent, et suivent même des voies injustes.

Ces enfants de Dieu qui aspirent à la Nouvelle 
Jérusalem ne devraient jamais se trouver sur le même 
chemin que les pécheurs. Ils ne doivent pas suivre la 
sagesse des méchants pour leurs propres intérêts.

3. Le Cinquième  Fondement est le 
   Sardonyx
Le cœur spirituel du sardonyx symbolise le caractère 

de ‘fidélité dans le dur labeur’. Si nous nous contentons 
de faire ce que nous sommes censés faire, on ne peut 
pas dire que nous sommes fidèles. Nous pouvons dire 
que nous sommes fidèles lorsque nous faisons plus que 
ce que nous sommes supposés faire. Vous ne devriez 
pas simplement accomplir le travail qui vous a été 
confié, mais aussi de tout votre cœur et toute votre 
pensée, accomplir des choses qui ne vous avaient pas 
originellement été données. Alors seulement, on peut 
dire que vous êtes fidèles. Le type de fidélité dans le 
travail reconnu par Dieu est d’accomplir votre tâche de 
tout votre cœur, pensée, âme et vie.

Pour posséder ce type de fidélité spirituelle, nous 
devons tout d’abord posséder un cœur juste. Nous 
devons désirer que le royaume de Dieu soit étendu, que 
l’église connaisse le réveil et la croissance, que votre 
lieu de travail soit prospère et que vos familles soient 
heureuses. Si nous ne recherchons pas uniquement notre 
propre profit, mais que nous désirons que les autres et la 
communauté soient prospères, c’est cela avoir un cœur 
juste. Pour être fidèle tout en possédant ce cœur juste, 
nous devons posséder un cœur de sacrifice. Si nous 
pensons simplement « la chose la plus importante est 
ma prospérité, et non pas que l’église grandisse, » nous 
ne nous sacrifierons probablement pas pour l’église.

Ceux qui ont le cœur bon ne pencheront pas 
simplement d’un côté ou de l’autre. Si nous avons 
négligé un certain point, nous ne nous sentirons pas à 
l’aise à ce sujet si nous avons la bonté du cœur. L’ampleur 
de ce type d’attitude sera différente selon l’ampleur de 
la bonté que vous possédez. Si vous avez seulement 
un peu de bonté, vous ne vous soucierez même pas 
beaucoup des autres. Peut être vous aurez certains 
soucis, mais vous essayerez seulement de les oublier. 
Mais si vous possédez une plus grande bonté, vous 

ne vous contenterez pas de l’ignorer lorsque quelque 
chose fait que votre cœur se sente inconfortable. Vous 
savez quel type d’actes sont des actes de bonté, et si 
vous n’accomplissez pas cette bonté, c’est difficile pour 
vous de le supporter. Vous n’aurez la paix que si vous 
montrez de bonnes œuvres dans des actes de bonté. Un 
homme mauvais ne peut être dans la paix que lorsqu’il 
agit au départ de sa méchanceté. De la même manière, 
un homme bon peut être dans la paix lorsqu’il agit avec 
bonté. Donc, ceux qui sont bons dans leur cœur peuvent 
naturellement être fidèles dans toute la maison de Dieu.

Dans Nombres 12 :7, Dieu a dit ceci à propos de 
Moïse, « Il n'en est pas ainsi de mon serviteur Moïse. Il 
est fidèle dans toute ma maison. » La tâche que Moïse 
avait reçue de Dieu était de conduire les israélites qui 
étaient en esclavage en Egypte, vers le pays de Canaan. 
Rien qu’en ne comptant que les adultes males, ils étaient 
600.000. Mais si vous deviez y ajouter les enfants, les 
gens âgés et les femmes, le nombre serait de plus de 
2 millions. Tout ce peuple nombreux  était comme de 
petits enfants.

Ils se plaignaient constamment à Moïse et parfois 
même se rebellaient contre lui. Malgré cela, Moïse les a 
guidé jusqu’à la fin avec foi et amour.

Le peuple a à une occasion commis un grand péché 
et Dieu était sur le point de les punir tous et de lever 
une autre nation au travers des descendants de Moïse. 
Mais Moïse s’est repenti devant Dieu et a demandé le 
pardon pour son peuple comme si c’était lui-même qui 
avait péché. Pour sauver le peuple, il a prié et a offert sa 
propre vie en échange de la vie de son peuple.

Moïse a travaillé de tout son cœur, sa pensée et son 
âme et il a même pu offrir sa vie pour accomplir sa 
tâche. Dieu montre  ce type de cœur fidèle au travers de 
la couleur du sardonyx.

Le sixième fondement est la sardoine qui est aussi 
appelée « cornaline » sera expliquée dans le prochain 
numéro.

Chers frères et sœurs,
Dieu veut que Ses enfants comprennent correctement 

la signification spirituelle de chacune des douze pierres 
précieuses de fondement de la muraille de la ville de la 
Nouvelle Jérusalem et aient une foi véritable. Puissiez-
vous accomplir le cœur spirituel compris dans chaque 
pierre précieuse et briller de la lumière de votre bel 
esprit, dans le nom de notre Seigneur Jésus Christ, je 
prie !

En Mai 2007, ma femme a rencontré le 
pasteur Marco Kim en visitant son voisin. 
Le pasteur Kim exerçait à l’église Manmin 
de Maizuru. Plus tard, il a visité notre 
f amille et a prié pour nous. Le Pasteur 
Kim m’a demandé de l’aide dans le travail 
interne de l’église parce que j’avais travaillé 
dans une entreprise de construction pendant 
longtemps. Je l’ai aidé avec plaisir et j’ai 
commencé à aller à l’église. J’étais heureux 
en assistant aux cultes de dimanche. Et 
c’était une grande joie pour moi d’avoir une 
communion f raternelle avec les membres 
de l’église qui visitaient ma maison.

Etant donné que j’aimais tant boire, je 
n’ai jamais commencé à travailler sans 
boire. Finalement en 2006, je me suis 
retrouvé au point où je ne pouvais même 
plus marcher correctement sans boire. Je 
suis devenu totalement dépendant à l’alcool. 
Je suis tombé dans l’incinérateur et j’ai été 
sévèrement blessé et brûlé après avoir bu au 
travail. Je suis même tombé 
et j’ai brisé ma clavicule. 
Lorsque ma f emme 
m ’a  d e m a n d é  « 
Pourquoi continues-
tu à boire ? », J’ai 
crié sur elle et j’ai 
dit, « Je ne veux pas 
non plus, mais quelque 
chose en moi me f ait 
boire. » Il y avait une voix en 
moi qui continuait à me dire, « Je ne veux 
pas faire cela. »

Le pasteur Marco Kim m’a visité et m’a 
aidé à réaliser combien l’idolâtrie était 
détestable devant Dieu. Il m’a conseillé de 
vivre par la parole de Dieu et de recevoir la 
bénédiction. Alors, il a prié pour moi avec 
le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee 
avait prié au nom de Jésus Christ (Actes 19 
:11-12).

J’ai grandi dans une famille qui 
adorait  des idoles et  ma  mère 
était une invocatrice. Ma femme 
avait  aussi l’habitude d’adorer 
avec f erveur  les idoles avant 
qu’elle ne vienne à l’église. C’est 
pourquoi, les troubles, les maladies 
et  les dif f icultés continuaient  à 
venir sur notre f amille. Nous avons 
brûlé la platef orme dans notre maison 

pour l’adoration des idoles et nous l’avons 
remplacée par la Bible et  la croix. Le 
lendemain, nous avons vu un bel arc- en- 
ciel circulaire apparaître dans le ciel. J’ai pu 
avoir de l’assurance et de l’espérance.

En janvier 2008 j’ai brisé mon bras droit 
en sortant de ma voiture. Cela ne semblait 
de prime abord pas sérieux mais c’est 
devenu de pire en pire jusqu’au point où 
même la chirurgie était impossible. Parce 
que mon os avait une infection bactérienne, 
il devait d’abord être désinfecté et recouvrir 
son immunité en injectant des antibiotiques 
avant la chirurgie.

Même dans cette situation sérieuse, je 
continuais à boire en secret. Un jour j’ai été 
surpris par une infirmière et j’ai été obligé 
de quitter l’hôpital. Plus tard, je suis devenu 
très faible et j’ai à nouveau été hospitalisé à 
la condition que je ne boirais pas. Mais mon 
corps ne semblait pas aller mieux alors que 
quatre mois s’étaient écoulés.

Fin mai 2008, ma femme a pris l’avion 
avec ma photo pour Séoul en Corée pour 

aller à l’Eglise Centrale Manmin et 
recevoir la prière du Dr. Jaerock Lee. 
Il a prié pour moi à deux reprises 
en imposant la main sur ma photo. 
Le Pasteur Marco Kim a aussi reçu 

la prière du Dr. Jaerock Lee sur ma 
photo chaque fois qu’il visitait Séoul.
Mon corps s’est affermi jour après jour 

et j’ai été capable de quitter l’hôpital en 
juillet. J’avais des plaintes pendant que je 
restais à l’hôpital, mais j’ai réalisé l’amour 
de Dieu et j’ai rendu grâce à Dieu. Dieu m’a 
donné une bonne chance d’être délivré de 
la boisson pendant que je restais à ‘hôpital 
sous traitement médical. Plus tard, le désir 
de boire s’est éloigné de moi et je voulais 
même plus boire. Par la grâce de Dieu, j’ai 

été délivré de l’alcool.
M a i n t e n a n t  m a 
famille, moi inclus, est 

dans la paix. Nous 
allons à l’église et 
assistons aux cultes 
de dimanche avec 
des cœurs joyeux. 

N o u s  d o n n o n s 
toute la gloire et la 

reconnaissance au Dieu 
vivant !

Le Seigneur m’a sauvé du marais de l’alcoolisme

Mordue par une araignée venimeuse, 
mais rapprochée du Seigneur

Japon
Susumu Kitamura (64)

C’est ma grande joie d’aller à 
l’église tôt chaque dimanche matin 
et de me préparer pour les cultes. 
Et je ressens un bonheur débordant 
lorsque je répands l’amour  du 
Seigneur  à mes voisins. J’ai pu 
connaître le Dr. Jaerock Lee au 
travers d’Enlace TV et je me suis 
inscrite à l’Eglise Manmin du Pérou. 
Au travers de moi, le nombre de 
membres de Ventania a augmenté 
à 80. Et j’ai récemment mené une 
vie très heureuse, touchée chaque 
jour par l’amour du Seigneur. C’est 
parce que j’ai été sauvée de la mort 
par la grâce de Dieu.

Le 22 janvier 2009, vers 8h30, 
en mettant des pantalons courts, 
j’ai senti quelque chose piquer 
ma cuisse droite. J’ai ressenti une 
douleur. Et  la douleur allait  en 
empirant. J’ai commencé à prier, 
mais à cause de la forte douleur 
j’ai  dû  ar rêter. Non seulement 
ma cuisse, mais aussi  ma tête, 
mes  ja m bes  e t  mes  ye u x  me 
démangeaient  et  sont  devenus 
gonf lés, et mon corps tout entier 
était couvert de boutons rouges.

Vers 10 heures, j’ai appelé le 
Pasteur David Jang et il  a prié 
pour moi avec le mouchoir au nom 
de Jésus Christ. Cependant, j’étais 
presque morte avec des douleurs 
incessantes, des vomissements et 
des vertiges. Mais j’essayais de 

réconforter ma f amille qui était 
tellement concernée par mon état 
parce que je croyais que Dieu me 
guérirait. J’avais une telle foi parce 
que j’avais vu les œuvres puissantes 
de Dieu manifestées au travers du 
Dr. Jaerock Lee dans le nom du 
Seigneur et que j’avais expérimenté 
la puissance du Saint  Esprit  au 
travers du mouchoir sur lequel le 
Dr. Lee avait prié.

Vers 10h30 le pasteur David Jang 
m’a appelée pour vérif ier l’état de 
mon corps et il a de nouveau prié 
pour moi avec le mouchoir. A partir 
de ce moment, la douleur est partie 
et mon cœur se sentait confortable. 
Et tandis que j’écoutais sur DVD 
le sermon du Dr. Lee intitulé « Le 
Message de la Croix » et que je 
recevais la prière pour les malades, 
les taches rouges disséminées sur 
tout mon corps ont commencé à 
disparaître. À 14 heures le Pasteur 
Jang a de nouveau prié pour moi 
avec le mouchoir et à 17 heures, 
j’étais entièrement pure comme si je 
n’avais jamais été piquée. Alléluia !

Je jouis d’une bonne santé et je 
suis aussi remplie du Saint Esprit. 
Il y a souvent des cas où les gens 
qui sont piqués par cette araignée 
décèdent en quelques  heures si le 
poison monte jusqu’au cœur. Mais 
j’ai été guérie par la puissance de 
Jésus Christ.

Le pur et précieux sang que le Seigneur a versé pour l’humanité il y a 2.000 
ans agit toujours, en transcendant le temps et l’espace. Il accomplit les 
œuvres de guérison et donne la vie nouvelle à tous les hommes autour du 
monde qui le croient.

Pérou

mais rapprochée du Seigneur

PérouBéatrice

 Gutierrez (42)

Kitamura souffrait de l’alcoolisme et ne pouvait se débarrasser de 
cette addiction avec sa propre volonté. Mais après qu’il ait rencontré 
Jésus Christ, il a rejeté son idolâtrie et il est né de nouveau en tant que 
nouvelle création en recevant la prière avec foi.

MANMIN DANS 
L E  M O N D E
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